



# Le Saint-Siège

---

PIUS PP. XII

***LETTRE AU CARDINAL MAURICE FELTIN,  
ARCHEVÊQUE DE PARIS\****

Le douloureux spectacle d'un monde meurtri et divisé, sur lequel ne cessent de planer de sombres nuées, Nous a déjà fourni maintes occasions d'exhorter tous Nos fils à la prière et à la pénitence, afin d'obtenir du « Père des Miséricordes » (2 Cor. I, 3) l'incalculable bienfait d'une paix juste et stable entre les nations. Il vous souvient, en particulier, que durant la dernière guerre Nous invitons spécialement les enfants chaque année, à l'approche du mois de mai, à implorer ce don de la paix par la très puissante intercession de la Vierge Marie, Mère de Dieu et notre Mère. « Qu'ils nous obtiennent, disions-Nous, que partout où s'insinue l'avidité convoitise se répande désormais l'amour; que là où sévit l'injustice s'introduise le pardon; qu'à la discorde qui divise les esprits succède la concorde qui les rapproche et cimente leur union; que là enfin où l'horreur des inimitiés provoque déchirements et bouleversements, les pactes d'une amitié renouvelée apaisent les esprits et rétablissent toutes choses dans la tranquillité et l'harmonie de l'ordre » (Lettre au Card. Maglione, du 20 Avril 1941, A. A. S. t. XXXIII). Un semblable appel garde encore de nos jours, hélas! toute son actualité: le fracas des armes n'a pas fini de retentir en certaines régions et les esprits surtout, sur le plan social comme dans l'ordre international, sont loin de s'être engagés partout sur la voie d'un loyal effort de mutuelle et juste compréhension. Aussi considérons-Nous avec faveur le projet, dont vous Nous entretenez, d'une Journée mondiale de prière des enfants pour la paix, au mois de mai 1954. Cette initiative au surplus, qui voudrait, en chaque paroisse, chaque institution scolaire, susciter la prière unanime des enfants pour la paix du monde et l'offrande, à cette intention, de leurs généreux sacrifices, répond sans nul doute aux grandes intentions de l'Année Mariale, telles que Nous les proclamons dans Notre récente Lettre Encyclique « Fulgens Corona ». Nous Nous proposons, s'il plaît à Dieu, d'adresser Nous-même en cette circonstance une parole de paternelle exhortation à tous Nos fils, mais déjà Nous vous sommes reconnaissant de ce qui pourra être fait pour assurer l'heureuse réalisation de cette Journée. Bien préparée, celle-ci doit être, en effet, bien plus qu'une manifestation d'éphémère ferveur: elle éveillera chez ces chers enfants le sens de leur fraternité chrétienne à travers le

monde; elle leur fera aimer l'idéal et connaître les conditions d'une vraie paix des cœurs, des familles, des sociétés; elle stimulera enfin parmi cette jeunesse le zèle de la vertu, le goût de la prière, le courage du sacrifice, en dehors desquels il n'y a ni sérieuse réforme de la conscience ni œuvre de paix profonde et durable. Au maternel patronage de la Vierge Immaculée Nous recommandons volontiers le succès spirituel de cette Journée et, en gage de Nos vœux paternels, Nous accordons à vous-même et à tous ceux qui auront contribué à sa réussite, Notre Bénédiction Apostolique.

*Du Vatican, le 30 Novembre 1953.*

**PIUS PP. XII**

---

*\*Discours et Messages-radio de S.S. Pie XII, XV,*

Quinzième année de Pontificat, 2 mars 1948 - 1er mars 1949, pp. 675 - 676

Typographie Polyglotte Vaticane

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana